

Fecha: 19-01-2026
Medio: La Estrella de Chiloé
Supl.: La Estrella de Chiloé
Tipo: Noticia general
Título: **8 Brigadistas de Chiloé apoyan labor en Región del Ñuble**

Pág. : 6
Cm2: 220,2
VPE: \$ 135.844

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida



ACENCIAUNO
LOS INCENDIOS NO DAN TREGUA.

8 brigadistas de Chiloé apoyan labor en Región del Ñuble

Equipos de la zona están desplegados y alertas por esta emergencia.

La Región de Los Lagos se mantiene atenta y con recursos desplegados para apoyar el combate de los incendios forestales que afectan a las regiones de Ñuble y Biobío.

Dentro de este contexto, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) de esta zona ya ha movilizado brigadas y recursos aéreos en terreno desde el sábado, mientras que los equipos de Bomberos permanecen en fase de alerta preventiva a la espera del visto bueno del Sistema Nacional de Operaciones (SNO) de Bomberos de Chile para ser destinados, según la evolución de la emergencia.

El director regional de Conaf, Marco Inarejo, confirmó que el apoyo ya comenzó a materializarse en terreno y que desde el fin de semana están en maniobras las fuerzas de la zona.

"Ya se encuentran operativos en la Región de Ñuble dos brigadas provenientes de acá y en materia de recursos aéreos se destinó también el avión AT de Osorno y el helicóptero de la provincia de Llanquihue", recalcó el personero.

La fuente detalló que se trata de incendios de gran magnitud y comportamiento extremo, lo que ha requerido una respuesta escalonada desde distintas regiones del país. "Están todos los recursos disponibles desplegados en las regiones vecinas y escalonadamente se han ido incorporando más", detalló.

El director regional precisó que el apoyo inicial consi-

deró brigadas de distintas provincias. "En principio, nosotros destinamos dos brigadas, una de la provincia de Osorno y otra de la provincia de Chiloé, más los recursos aéreos", sostuvo.

Como se informó, desde la Isla Grande salieron 8 combatientes pertenecientes a la unidad Coigüe-15,emplazada en el sector de Mocopulli de Dalcahue.

SISTEMA

Por su parte, desde Bomberos de Chiloé, están atentos a lo que se disponga desde la red de emergencias.

Según lo expuesto por el primer comandante del voluntariado castrense, Nilsson Serey, "estamos a la espera de algún requerimiento de parte del SON, que es nuestro enlace a nivel país. Ellos nos indican los recursos que se necesitan y movilizan".

En tanto, el superintendente de Bomberos de Ancud, Marcos Villarroel, reportó que "todavía no se formaliza una solicitud de apoyo para la zona de emergencia", pero destacó que los medios están alertas por cualquier eventualidad.

A nivel regional, el comandante de Puerto Montt, Roberto Angulo, explicó que "en caso que sea necesario el apoyo, estos recursos son solicitados a través del SON", enfatizando que la institución cuenta con equipos específicos para incendios forestales, como elementos de logística, carro de puesto de comando y 12 bomberos especializados. ☺